

登別で子どもの成長を育みたい



新天地

登別観光協会
日栄政人さん

平成27年8月、道外から登別市に移住を決め
転入。堪能な中国語を生かし、登別観光協
会に勤務。

子どもが生まれたことをきっ
かけに、『子育てしやすいま
ちに住みたい』と思うようになり、
実家のある北海道への移住を考
え始めていたとき、登別市役所
の『移住ワンストップ窓口』に
出会いました。

『移住ワンストップ窓口』で
は、住居情報などを提供してい
ただき、とても親身になって相
談ののつていただいたので、子
育て環境に適した家を見つける
ことができました。

また、得意とする中国語を生
かすことのできる登別観光協会
に勤めることも決まりました。

登別観光協会では、登別市を
訪れた国内外の観光客への見所
紹介や道案内、旅行相談、温泉
街で行うイベント対応など、さ
まざまな業務を行っており、と

てもやりがいがあります。

移住をしたことで、通勤ラッ
シユなどのストレスもなくなり
ましたし、人と人との温かいつ
ながりもできました。そして何
よりも、自然環境のよい登別で
子育てができることは家族に
とって大きな喜びとなっていま
す。

移住は大きな決断でしたが、
子どもも妻も私も、のびのびと、
充実した毎日を過ごしています。
新天地・登別で、これからも
私たちがらしい生活をしていき
たいと思っています。



▲得意の中国語を生かし、
登別の見所を案内する
日栄さん (右)

感謝の気持ちを胸に、自立した大人へ

まちづくり活動の一環として、
成人祭実行委員会に参加して
みてはどうか、と父から声掛けが
あり、自分が少しでも力になれ
るのなら、と思い実行委員にな
りました。

せっかく実行委員になったの
だから、新成人の皆さんが笑顔
になり、満足していただける成
人祭にしたいという思いで、成
人祭のテーマや配布するしおり、
出身中学校対抗のゲームなどの
アトラクションを決めたりする
など、ほかの実行委員と一緒に
役割分担しながら準備を進めて
います。

また、新成人代表として挨拶
をさせていただくので、今から
緊張しているのですが、当日、
落ち着いてしっかりと誓いの言
葉を述べたいと思っています。

自分自身も実行委員であると
同時に、二十歳を迎える新成人
です。これまで自分を育て、応
援してくれた両親には感謝の気
持ちでいっぱいですし、多くの
方の支えがあつて、無事に成人
を迎えることができます。

今年、就職するので、生活
環境も大きく変化する年です。
これまでは、自分のことで精
いっぱいな部分もありましたが、
今後は新成人として視野を広く
持ち、今まで以上に周りにも目
を向け、相手を気遣うことので
きる大人になりたいと思います。



▲成人祭の成功に向けて
何度も行われるリハー
サル



新成人

日本工学院北海道専門学校
テクノロジー科・2年生

おがわしょうたろう
小川翔太郎さん

1月8日(日)に市民会館で開催する『平成29年
登別市成人祭』の実行委員を務め、自身も成
人を迎える。同成人祭では、新成人代表挨拶
も担当。